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平成29年第15回北上市教育委員会定例会 

 

 

１  日   時   平成 29年 12月 20日（水）  午前 10時  

 

２  場   所   北上市役所本庁舎５階第１会議室  

 

３  議事日程   別紙  

  

４  会議に出席した委員  

  小  原  善  則  

  薄  衣  景  子  

  高  橋  きぬ代  

  髙  橋  善  郎  

  照  井   渉   

 

５  説明のため出席した職員  

 【 教 育 部 】 

   教 育 部 長  高  橋  謙  輔  

   総 務 課 長  菅  野  和  之  

   学校教育課長   高  橋   亨  

  子育て支援課長  高  橋  博  信  

   文 化 財 課 長  高  橋    博  

   学校給食センター所長  千  田  研  洋  

   鬼 の 館 館 長  島  津  秀  仁  

   中央図書館長  高  橋  景  子  

 

 【まちづくり部】  

   まちづくり部長  阿  部  裕  子  

   スポーツ推進課長  高  橋   剛  
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６  議事の大要  

教育長の事務報告後、議事が行なわれ、付議された次の議案１件が原案のとお

り可決、承認された。  

  

 議案第 23号  平成 30年度北上市立学校教職員定期人事異動方針について  

 

 以下、会議の概要は次のとおりでした。  

 

（開会  午前 10時 00分）  
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教育長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長  

 

 

教育長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただいまから平成 29年第 15回北上市教育委員会定例会を開催

いたします。  

ただいまの出席者は５人であります。  

定足数に達しておりますので、会議は成立いたしております。 

日程第１、会期の決定を行います。  

今定例会の会期は本日１日といたしたいと思います。これに御

異議ございませんか。  

 

  （「異議なし」と呼ぶ者あり。）  

 

異議なしと認めます。よって、会期は本日１日と決定いたしま

した。  

 

次に、日程第２、教育長事務報告に入ります。  

  

今定例会では、12 月１日に開催した学校経営研修会について、

報告したいと思います。  

この研修会は、市校長会が主催しているもので、開催日の午

前中に校長会議、午後にこの研修会を開催し、今年度の各学校

の取り組み報告とその内容について意見交換を実施したもので

す。  

今回は、立花小学校、飯豊小学校、照岡小学校、和賀西小学

校、笠松小学校、いわさき小学校、北上北中学校、和賀東中学

校の計８校の校長先生より発表がありました。  

今回の報告については、教育委員の皆さんが毎年市内の学校

を訪問しておりますが、その訪問では感じ取れない部分につい

ての報告がありましたので、その内容について紹介するもので

す。  

最初に立花小学校の佐藤校長からは、特別支援教育に熱心に

取り組んでおりますが、その児童１名が学校に馴染めずに、元

担任の先生がいる市内小学校に転校した事案があり、残念であ

ったとの報告がありました。  

次に飯豊小学校千葉校長からは、大規模校であるにも関わら

ず、教職員が一丸となって取り組んでいる様子が紹介され、素

晴らしい学校経営を実施しているとの声がありました。  

次に照岡小学校の冨士川校長からは、小規模校ではありますが、

芸術文化に触れる機会を多く持ちたいとのことで、今年度文化
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教育長  

 

 

 

庁の文化芸術による子供の育成事業「オペラ」の採択を受けて、

今年度数回に分けて著名な演出家、俳優の訪問を受けて全校で

オペラを体験しているようです。受入れ体制については、大変

だったようですが、子ども達の意識や教員の意識にも変化があ

り、良い経験でしたとの報告でした。  

次に和賀西小学校及川校長からは、地区の方々による学校ボ

ランティア（学習支援）の登録人数が市内でも一番多い（ 100

名以上）こと、地域の皆さんと一緒に開校 25 周年を記念して全

校生徒で登山を実施し、普段からの協力体制により行事を実施

する際の協力に繋がっており、今後も地域の協力を得ながら学

校経営を実施していきたいとのことでした。  

笠松小学校小野寺校長からは、今年度学校訪問を実施しまし

たので、学校の様子は拝見したとおりと思いますが、笠松小学

校では、チーム笠松、ワンモアステップの合言葉で、教職員と

一緒になって学びフェストを作成したり、教育課題設定につい

ても教職員の意識改革を行いながら学校経営を進めていること

に対しては高く評価できると思います。  

いわさき小学校大沼校長からは、家庭学習支援として和賀東

中学校区連携事業として学力向上分科会を中心に小中連携を実

施している取り組みの紹介がありました。  

和賀東中学校から英語教員の派遣により英語学習を実施して

いるとのことでした。  

北上北中学校では、校外での諸活動を積極的に実施している

とのことで、施設訪問等の活動を実施し、他校の模範校として

評価できるものでした。  

最後に和賀東中学校畠山校長からは、校長が先頭に立って、

学力向上に向けて朝読書を朝視写に変更して取り組んでいると

のことでした。天声人語の視写を実施し、数年後には成果が現

れることと思われます。  

以上、今回の校長研修会の様子をご紹介しました。  

 

以上で教育長事務報告を終わります。  

 

ただいまの報告について、御質問がございましたならお願い致

します。  

 (「なし」と呼ぶ者あり。 ) 
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学校教育課長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長  

 

 

 

 

学校教育課長  

 

教育長  

 

 

 

教育長  

 

 

 

 

教育長  

 

それでは日程第３、議事に入ります。  

初めに、第 23号平成 30年度北上市立学校教職員定期人事異動

方針についてを議題といたします。  

 議案の朗読を省略して直ちに提案理由の説明を求めます。  

学校教育課長  

 

ただいま上程になりました議案第 23号平成 30年度北上市立学

校教職員定期人事異動方針について、提案の理由を申し上げま

す。  

平成 30年度の定期人事異動を行うにあたり、教職員の適正配

置により人事の刷新を図り、北上市の学校教育の一層の活性化

と充実向上を期すため、人事異動方針を定めようとするもので

あります。  

具体的には、この基本方針に基づいて、各学校の実態を十分

に勘案しながら、中部教育事務所と協議、連携を図り、適正な

配置換えを行おうとするものであります。  

よろしくご審議の上、原案のとおり議決を賜りますようお願

い申し上げます。  

 

 ただいま提案されました議案第 23号について、御質問等があり

ましたならばお願いします。  

  

補足の説明はありますか。  

 

資料説明  

 

御質問等がありましたならばお願いします。  

 

(「なし」と呼ぶ者あり。 ) 

                           

 それでは、議案第 23号について、原案の通りご異議ございませ

んか。  

  

 (「異議なし」と呼ぶ者あり。 ) 

 

 異議なしと認めます。  
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 以上で本日の会議を閉じさせていただきます。   

 

（閉会  10時 22分）               


